
 

 

 

 

Scuola di Lettere Filosofia Lingue 

 

Verbale della riunione della Commissione paritetica docenti-studenti  

della Scuola di Lettere Filosofia Lingue  

 

Il giorno 21 ottobre 2014 alle ore 10.30, presso la Sala Professori della Scuola di Lettere Filosofia 

Lingue in Via Ostiense 236, si riunisce la Commissione Paritetica Docenti Studenti.  

All’o.d.g.: 

  

1.    Comunicazioni; 

2.    Approvazione del verbale seduta precedente (7 maggio 2014); 

3.    Avvio delle procedure per la stesura della Relazione Annuale; 

4.    Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti: prof. Camilla Cattarulla (Presidente), prof. Giancarlo Monina, dott. Annalisa 

D’Ascenzo,; studenti, Viola Paolinelli, Cecila Brugnoli e Sara Spadoni. Assenti giustificati: dott. 

Simone Trecca, proff. Manfredi Merluzzi e Isabella Poggi; studenti: Elio Bortoluzzi, Lorenzo Cioffi 

e Riccardo Mariano Alla riunione partecipa anche il Segretario didattico della Scuola Roberto 

Sgrulloni.  

 

Constatata l’esistenza del numero legale il Presidente apre i lavori alle ore 10.45. Svolge funzioni di 

Segretario della riunione la dott.ssa Annalisa D’Ascenzo. 

 

 

1. Comunicazioni 

 La Presidente espone la confusione ingeneratasi all’inizio dell’A.A. per le richieste dell’ultimo 

momento di spostamento d’orario delle lezioni da parte di alcuni colleghi. Si ribadisce la necessità 

di verificare in tempo utile l’orario e di non recarsi in Presidenza per ottenere aule e orari differenti 

da quelli stabiliti dalle Segreterie dei CdS.  

Risulta necessario inoltre ricordare che le lezioni di ogni corso debbono avere una durata di due 

ore giornaliere. 

Si ravvisa la necessità di provvedere in tempi rapidi all’avvicendamento della componente 

studentesca della Commissione in seguito al completamento dei cicli di laurea di coloro 

attualmente in carica. 

Si comunica che nelle aule non sono più presenti i lettori di VHS e che verranno istallati in futuro 

nuovi pc. 

 

2. Approvazione verbale seduta del 7 maggio 2014 

Approvato 

 

3. Avvio delle procedure per la stesura della Relazione Annuale 2013-2014 

La Presidente ricorda che si è costituito il Presidio di qualità (direttore Maria Francesca Renzi), il 

cui referente per l’Area umanistica è il prof. Paolo Broggio. Il Presidio ha elaborato alcune 

indicazioni per la redazione della Relazione annuale. In sintesi si tratta di: predisporre un elenco 

delle riunioni per far emergere il lavoro necessario alla stesura delle varie parti che compongono la 



Relazione; far emergere il ruolo degli studenti nella redazione del testo; operare con chiarezza e 

sinteticità; eliminare forme di genericità e piuttosto fare attenzione alle specificità. 

La consegna della Relazione annuale è prevista entro il 12 dicembre. Si decide che i componenti 

della Commissione effettuino riunioni preliminari per Dipartimento ai fini di elaborare le sezioni B 

relative ai CdS di pertinenza. 

 

4. Varie ed eventuali 

Si apre la discussione sulle attuali modalità di stesura delle tesi (numero delle pagine e struttura 

dell’elaborato) e di discussione delle stesse nelle sedute di Laurea. Si evidenziano sostanziali 

modifiche approntate nei dipartimenti di Lingue, Letterature e Culture Straniere e di Filosofia, 

Comunicazione e Spettacolo, in particolare per quanto concerne la lunghezza e la forma 

dell’elaborato prodotto dagli studenti e il colloquio finale davanti a una commissione ridotta di 

componenti-docenti con proclamazione da effettuarsi in un momento successivo. Il Segretario 

Sgrulloni sottolinea come le modifiche dovrebbero essere discusse e condivise fra i dipartimenti 

afferenti alla Scuola, fermo restando l’autonomia dei singoli dipartimenti. 

Dall’A.A. 2015-2016 le sedute di laurea verranno concluse entro il 31/03. La Commissione Didattica 

del SA sta studiando le misure necessarie a non penalizzare le iscrizioni alle lauree magistrali. 

Si rileva l’incompatibilità della presenza nella Commissione paritetica docenti-studenti e nei 

Gruppi del riesame degli stessi componenti. 

Gli studenti riportano le lamentele degli iscritti ai test di ingresso. Tali test sono risultati 

incomprensibili e molto lontani dalla capacità di verifica delle competenze richieste a un iscritto a 

CdS umanistici. 

 

Non essendoci altro da discutere la Presidente scioglie la seduta alle ore 12.15.  

  

Il presente verbale consta di n. 2 pagine.  

  

  

  

Il Segretario         Il Presidente  

f.to dott.ssa Annalisa D’Ascenzo     f.to Prof.ssa Camilla Cattarulla 

 

 

 


